

PERS

Empat Pilar Kecamatan Dasuk Terima Penghargaan Sebagai Kecamatan dan Desa Capaian Vaksin Diatas 70 Persen dari Bupati

Yudik - PERS.CO.ID

Jan 13, 2022 - 22:37



SUMENEP - Danramil 0827/12 Dasuk Kapten Arh Bernawi bersama tiga Pilar dan para Kades se Kecamatan Dasuk menerima penghargaan dari Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H. yang diwakili oleh Sekda Ir. Edy Rasiadi, M.Si. Penghargaan tersebut diberikan, karena Kecamatan dan Desa di Kecamatan Dasuk pada percepatan vaksinasi Covid-19 mencapai 70 persen.

Kegiatan penyerahan penghargaan berlangsung di Ruang Rapat Graha Arya Wiraraja lantai II Kantor Bupati Sumenep, Desa Kolor, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Kamis (13/01/2022).

"Alhamdulillah atas koordinasi semua pihak di Kecamatan Dasuk, termasuk 4 pilar, kami berhasil mencapai target vaksin Covid 19, yakni 70 persen. Bahkan mayoritas capaian vaksin di Desa Kecamatan Dasuk diatas 70 persen, yaitu 72,60 persen" jelas Danramil 0827/12 Dasuk Kapten Arh Bernawi.

Menurutnya, kesadaran masyarakat di wilayah teritorialnya meningkat pesat, setelah kerjasama seluruh pihak untuk memberikan pemahaman dan sosialisasi terkait pentingnya vaksin terus di gencarkan. Selain itu terobosan seperti Gerebek Vaksinasi dan Door To Door terus dilakukan.



"Alhamdulillah masyarakat semakin sadar akan pentingnya vaksin. Kami selalu melakukan sosialisasi diberbagai kesempatan, baik door to door maupun dalam pertemuan - pertemuan," terang Danramil.

Pada kesempatan itu juga Camat Dasuk Drs. Wismandi Laksono, MH menuturkan pihaknya akan terus berkoordinasi dengan 3 pilar dan para Kades untuk melanjutkan kegiatan vaksinasi hingga mencapai target selanjutnya yaitu 100 persen.

Camat Dasuk optimis, Capaian Vaksin Covid 19 di wilayah Kecamatan Dasuk

akan terus meningkat. Oleh sebab itu pihaknya mengimbau kepada masyarakat agar tetap mendukung percepatan vaksin ini, sehingga herd immunity segera terbentuk, serta tidak lupa selalu disiplin menerapkan protokol kesehatan.

"Kami adalah pelayan masyarakat, tugas kami akan terus memberikan yang terbaik buat masyarakat Dasuk, terkait percepatan vaksinasi demi terbentuknya Herd Immunity," pungkasnya.